

AWDI

Kasat Lantas Polres Sumbawa Bersama Jasa Raharja Cek Lokasi Titik Rawan Kecelakaan

Syafruddin Adi - SUMBAWA.AWDI.OR.ID

May 29, 2024 - 12:59



Sumbawa NTB - Tingginya angka kecelakaan lalu lintas di Indonesia dibutuhkan tindakan yang lebih efektif dan terpadu untuk meningkatkan keamanan jalan. Ini bukan hanya masalah statistik atau angka, ini adalah masalah nyawa manusia. Oleh karena itu, dibutuhkan solusi yang tepat untuk mengurangi angka

kecelakaan dan meningkatkan keselamatan di jalan raya.

Baru – baru ini, Kasat Lantas Polres Sumbawa, AKP Isa Mahendra S.T.K S.IK bersama Kepala Jasa Raharja Cabang Sumbawa, Budi Heri Prasetyo SE, dan Kanit Gakkum beserta anggota, melakukan pengecekan di sejumlah titik Balck Spot atau titik rawan kecelakaan di wilayah hukum polres sumbawa.

Kegiatan itu sekaligus melakukan evaluasi dan analisa terhadap faktor – faktor penyebab terjadinya kecelakaan lalu lintas guna mengurangi angka kecelakaan dan fatalitas korban, serta memasang spanduk himbauan mengajak masyarakat khususnya pengendara dan pengemudi agar selalu berhati – hati.

Saat ditemui wartawan di ruang kerjanya, senin (27/5 24) kemarin, AKP Edwin memaparkan, bahwa ada banyak faktor yang menyebabkan terjadi kecelakaan lalu lintas di jalan raya, selain kondisi kendaraan juga dipengaruhi oleh faktor lainnya seperti, Infrastruktur Jalan Raya atau Kondisi Jalan, Penerangan Jalan, Rambu Lalu Lintas dan Marka Jalan, dan lainnya. Begitu juga dengan faktor pengendara dan pengemudi, mengantuk atau kelelahan, mabuk, lalai serta menggunakan hp saat berkendara, ugal – ugalan, berbonceng tiga atau melebihi kapasitas kendaraan, ungkapnya.

Kasat Lantas memaparkan, Infrastruktur jalan raya yang baik sangat mendukung bagi keselamatan pengendara. Kualitas jalan, rambu lalu lintas, penerangan, dan fasilitas pendukung lainnya memiliki dampak langsung terhadap keselamatan di jalan raya. Jalan yang rusak, berlubang, atau bergelombang dapat menyebabkan kecelakaan. Ketika pengendara mencoba menghindari lubang, mereka mungkin kehilangan kendali atas kendaraan mereka atau bahkan menabrak kendaraan lain,” tegasnya

Kasat Menambahkan, penerangan yang buruk di malam hari meningkatkan risiko kecelakaan, terutama di daerah pedesaan atau jalan raya yang kurang padat. Kemudian rambu lalu lintas yang jelas dan marka jalan yang terlihat dengan baik adalah kunci untuk membantu pengendara memahami aturan dan batasan di jalan raya. Marka jalan yang hilang atau tidak jelas dapat membingungkan pengendara dan menyebabkan kecelakaan, jelas AKP Edwin.

Kasat Lantas menghimbau kepada pengendara dan pengemudi untuk lebih berhati – hati dalam berkendara guna mengurangi resiko fatalitas. Hal ini penting demi terciptanya Keamanan, Keselamatan, ketertiban, dan kelancaran berlalu lintas di jalan raya.(Adb)